

СОДЕРЖАНИЕ

ИСТОРИЯ ВОЙН

Подразделения ардити (Публикация И. С. КОЛЕНКОВЫЙ)

The elements of arditi (Publication of I.S. KOLENKOVA)

2-я стр.
обл.

МУНДИР ОТЕЧЕСТВА

Русский морской мундир в период войн начала XIX века (Публикация А. А. ТРОНИЯ и А. В. АНАНЬИНА)

The Russian Naval uniform during period of the wars at the beginning of XIX century (Publication of A.A. TRON' and A.V. ANAN'IN)

2-я стр.
цв. вкл.

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

Освобождение Москвы в 1612 году (Публикация Н. М. ВЕРЕТЕННИКОВОЙ)

The liberation of Moscow in 1612 (Publication of N.M. VERETENNIKOVA)

4-я стр.
цв. вкл.

ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

Н. В. АГЕЕВ — Противовоздушная оборона войск по опыту Первой мировой войны

N.V. AGEEV — Antiaircraft defense of the forces from the experience of World War I

3

А. Ю. ЛАШКОВ — Организация ПВО Ставки Верховного Главнокомандующего в 1915—1918 гг.

A.Yu. LASHKOV — Organization of the antiaircraft defense of the Supreme Commander-in-Chief Headquarters in 1915–1918

10

ВОЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

И. П. МАЛЫХ — Создание органов военной юстиции на Восточном фронте в 1919 году

I.P. MALYKH — Creation of the military justice organs at the East Front in 1919

14

ИСТОРИЯ ВОЙН

А. А. БУДКО, Д. А. ЖУРАВЛЕВ — «Противник отличался исключительным упорством, жестокостью, не знавшей предела, находчивостью и хитростью». Трагические страницы Советско-финляндской войны 1939—1940 гг. в документах медицинской службы Красной армии

A.A. BUDKO, D.A. ZHURAVLEV — "The enemy was notable for exclusive persistence, cruelty that did not know limits, resourcefulness and cunning". Tragic pages of the Soviet-Finland war of 1939–1940 in documents of the Medical service of the Red Army

18

БЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941—1945 гг.

А. П. ЖАРСКИЙ — Развитие сил и средств связи Генерального штаба в годы Великой Отечественной войны

A.P. ZHARSKY — Development of the forces and means of communications of the General Staff during the days of the Great Patriotic War

21

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЙ

П. В. ПЕТРОВ — Проблема Прибалтийских государств для советского руководства в 1939—1940 гг.

P.V. PETROV — Problem of the Baltic Sea region states for the Soviet leadership in 1939–1940

27

С. В. ГАВРИЛОВ — Снабжение русской армии в Венгерском походе 1849 года

S.V. GAVRILOV — Supply of the Russian army in the Hungarian march of 1849

33

ЛОКАЛЬНЫЕ ВОЙНЫ И ВООРУЖЕННЫЕ КОНФЛИКТЫ XX—XXI вв.

Е. А. БОЧКОВ — «Вряд ли Германия и Польша выступят против нас без участия в войне Японии». Советско-японское вооружённое противостояние на Дальнем Востоке во второй половине 1930-х годов

E.A. BOCHKOV — "It is almost impossible that Germany and Poland will advance against us without Japan taking part in the war". The Soviet-Japanese armed opposition in the Far East in the second part of the 1930th

36

А. И. ГОНЧАРОВ — Причины обострения этноконфессиональной ситуации в Ираке в 1990-е годы

A.I. GONCHAROV — Reasons of aggravation of the ethnic and religion situation in Iraq in the 1990th

42

НЕИЗВЕСТНОЕ ИЗ ЖИЗНИ СПЕЦСЛУЖБ

Н. А. ЕГОРОВ — Деятельность иностранных спецслужб на Дальнем Востоке по использованию маньчжурской белоэмиграции в 1922—1941 гг.

N.A. EGOROV — Activities of foreign special services in the Far East on using of Manchuria white emigration in 1922–1941

48

ДОКУМЕНТЫ И МАТЕРИАЛЫ

«Целью войны коалиции будет разгром пролетарского государства» (Публикация В. А. АРЦЫБАШЕВА)

"Target of the war of the coalition will be route of the proletarian state" (Publication of V.A. ARTSYBASHEV)

54

НА РУБЕЖАХ РОССИЙСКОЙ ИМПЕРИИ

Е. Н. ЛЕЩЁВ — Подготовка чинов Семиреченского казачьего войска во второй половине XIX века

E.N. LESCHEV — Preparation of officials of the Semirechensk Cossack troops in the second half of the XIXth century

62

ИЗ ФОНДОВ ВОЕННЫХ АРХИВОВ

В. Н. БЕНДА — Материальное обеспечение чинов артиллерии в России в 1700—1750 гг.

V.N. BENDA — Material supply of the artillery officials in Russia in 1700–1750

65

В ЗАРУБЕЖНЫХ АРМИЯХ

А. В. ОЛЕЙНИКОВ — Штурмовые части итальянской армии в годы Первой мировой войны

A.V. OLEINIKOV — Assault units of the Italian Army during the days of World War I

68

МОЛОДЁЖНЫЙ ВОЕННО-ИСТОРИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

ЗАБЫТОЕ ИМЯ

В. М. ФАЙБИСОВИЧ — Александр I называл его тысячеискусником

V.M. FAIBISOVICH — Alexander I called him as man of a thousand skills

76

ИЗ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ РУКОПИСЕЙ

В. М. ДОГАДИН — На фронте и в тылу. Воспоминания о Первой мировой (Публикация З. Д. ЯСМАН)

V.M. DOGADIN — At the front and on the home front. Memoirs about World War (Publication of Z.D. Yasman)

78

МУНДИР ОТЕЧЕСТВА

Мундиры Выборных полков. 1691—1702 гг. (Публикация И. С. КОЛЕНКОВЫЙ)

Full-dress uniforms of the Selected regiments. 1691–1702 (Publication of I.S. KOLENKOVA)

3-я стр.
обл.

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

Маньчжуро-Чжадайнорская наступательная операция (Публикация И. С. КОЛЕНКОВЫЙ)

The Manchuria-Chzhalainor offensive operation (Publication of I.S. KOLENKOVA)

4-я стр.
обл.